
令和２年度 コロナ禍の一年でしたが、
いろいろありがとうございました！！

校長 濱辺 弘一

令和２年度が終わろうとしています。一年を振り返ってみる
と、コロナ禍により、前代未聞の対応を余儀なくされ、その時
々の対応を話し合い、決断してきた一年でした。この一年を無
事に終えることができましたことは、ひとえに地域の方々や保
護者の皆様のご協力･ご支援のたまものと心より感謝申し上げ
ます。本当に、ありがとうございました。
まず第一に、大関っ子の児童は全員が元気に登校しています。

「児童の欠席〇人」の日数を調べてみると、昨年一年間で３４
日だったのに対して、令和２年度は、2月末日で５７日に増え
ています。授業日数が、４･５月の臨時休業で２０日ぐらい少
なくなっているのに、２倍近くに増えています。コロナ禍で、
いろいろなストレス等が考える中、ご家庭でのバックアップの
おかげだと考えられます。
第二に、登下校中や下校後の交通事故が０件です。見守り隊

の皆さんの見守り活動やご家庭での声かけ等のおかげです。子
どもたちの命･安全が守られていることに感謝しています。
第三に、素早い危険箇所の修繕です。大関コミセンから大味

上までの歩道が、一部新しくなりました。
歩道幅も従来より広くなり、安全に歩けま
す。つるべＧＳ横の用水路には、落下防止
の手すりがつけられました。PTAや地域の
方々が関係機関に働きかけていただいたお
かげです。
このような温かい心配りにより、大関っ

子の児童全員が、安心して元気に活動でき
ています。とても素晴らしいことです。感
謝申し上げます。本当に、ありがとうござ
います。 新しくなった歩道 安全柵がついた用水路
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３月５日(金)、３年生の社会科の学習「昔のくらし」の出前授業がありました。丸岡町在住の清
水美千代さんが、お家にあった昔の道具を持ってこられて、何に使うのか？どうやって使うのか？
などの説明をしてくださいました。今年はおさごえ民家園に見学に行けなかったので、昔のいろ
いろな道具を見せてもらい、勉強になりました。清水おばあちゃん、ありがとうございました。

３月３日(水)、今年度最後の読み聞かせでし
た。感謝の気持ちを集めたメッセージ綴りを、
図書委員がこれまでお世話になったボランティ
アの方々へお渡ししました。特に低学年は、ボ
ランティアの方々の読み聞かせをいつも楽しみ
にしていました。一年間、本当に、ありがとう
ございました。



親野智可等ＨＰより
「笑顔の練習を始めると、親子で幸せになれる！」

あなたは家庭で笑顔でいることが多いですか？
それとも仏頂面でぶすっとしていることが多いですか？
親がにこにこしていると、子どもはそれだけで幸せです。
いつも自分が肯定的に認められて、ほめられているよう
に思えるからです。

集団登校でもバトンの引き継ぎです。6年生
の班長から４年生･５年生にバトンタッチされ
ました。6年生は列の後ろになり、新しい班長
の補佐をします。短い儀式ですが、責任や思い
やりも一緒に引き継ぎをしたことでしょう。
これからの登校中の安全確保をしっかりお願い
します。

今年度は、新型コロナウイルス感染症対策により、実施内容について話し合いがもたれました。
「誰のために行う行事なのか？」「行事を通して、どのような力をつけさせたいのか？」といった
行事を行う目的の本質に迫る内容にまで及びました。これまでにない話し合いのおかげ(？)で、今
年の「６年生を送る会」は、いろいろな工夫を凝らした“感謝の心”あふれる素晴らしいイベン
トになりました。特に５年生の活躍は素晴らしく、会の準備や運営･会の進行を見事にこなし、６
年生から“大関小学校のリーダー”としてのバトンをしっかりと引き継ぎました。

１年生：『６年生ともう一度運動会』 ２年生：『Make Ozeki Happy 』

３年生：『今までありがとう クイズ･ダンス･なわとび』 ４年生：『Ｄａｙｎａｍｉｔｅ な Ｓｈｏｗ』

５年生：会の準備や後始末、会の進行と大活躍！ 「大関小学校のリーダー」のバトンが渡されまし

た！


